



Y'en a marre d'obéir!



Y'en a
maître
d'obéir!

Il était une fois, dans un pays chaud et ensoleillé, un bateau fin comme un oiseau qui s'appelait Santiano. Alfred, le zèbre des hautes herbes, était son capitaine. La mer, il la connaissait bien : dans sa famille, on naviguait beaucoup. Ce jour-là, il avait invité ses amis pour une croisière. Il avait tout préparé : le bateau était en ordre, les cartes classées dans la table à cartes, la nourriture rangée dans le garde-manger...

HISSEZ HAUT !

À NOUS L'OcéAN !
À NOUS LE BATEAU !

SANTIANO !



Alfred demanda à chacun de mettre un gilet de sauvetage, c'était important pour la sécurité. Puis, ce fut le grand départ !

THÉRÉSA ET NICO,
LARGUEZ LES AMARRES !

JOHNNY, HISSE
LA GRAND-VOILE !

AGATHE, TOURNE
LA MANIVELLE !

